

# *Venezuela asume presidencia del Movimiento de Países no Alineados*

---



Isla Margarita, 17 sep (RHC) El mandatario de Venezuela, Nicolás Maduro, recibió de manos de su par iraní, Hasán Rouhaní, la presidencia del Movimiento de Países No Alineados (MNOAL).

Durante la plenaria de Alto Nivel de la XVII Cumbre del MNOAL, Rouhaní destacó que el Gobierno venezolano puede contar con el apoyo incondicional de Irán para ejercer esta labor hasta el año 2019.

Por su parte el jefe de Estado de Venezuela, Nicolás Maduro, aseguró que este mando "será usado con firmeza y lealtad para la causa de nuestros pueblos".

Maduro agradeció el apoyo unánime de los 120 países del MNOAL para que su país asuma la presidencia de ese poderoso movimiento.

El primer mandatario venezolano destacó el intenso trabajo para la preparación de la Cumbre, debido a diversos conflictos en el escenario mundial que el MNOAL ha tenido que enfrentar y que ha permitido "una renovación de nuestra historia", sentenció.

En ese sentido expuso que el MNOAL ha tenido unas seis décadas de lucha de los pueblos en contra del colonialismo, el esclavismo, los saqueos, en pro de su autodeterminación, de su independencia y del respeto a su soberanía.

Maduro destacó la importancia de visualizar las fortalezas, debilidades, retos y desafíos que tiene el movimiento en la condiciones actuales.

Es la primera vez que Venezuela asume las riendas del Movimiento de Países No Alineados, organización fundada oficialmente hace 55 años, en 1961, e integrada por 120 naciones de África, Asia, Europa Oriental y de América Latina y el Caribe.enezuela asume

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/106031-venezuela-asume-presidencia-del-movimiento-de-paises-no-alineados>



**Radio Habana Cuba**